



Kantonsschule Im Lee

In stiller Trauer teilen wir Ihnen mit, dass unser verehrter Kollege

Dr. Josef Helbling-Heimgartner

am 24. Oktober 2022 im 86. Altersjahr verstorben ist.

Josef Helbling unterrichtete während 29 Jahren Deutsch und Englisch an der Kantonsschule Im Lee.

Mit den Anlagen zu einem guten Lehrer von Anfang an gesegnet gesellte sich eine grosse Breite an Wissen und Interessen dazu, welche er gerne und oft für diverse Gefässe auch ausserhalb des klassischen Lektionsunterrichts zur Verfügung stellte.

Als Kollege war er zurückhaltend, gerade dadurch aber ausgleichend und vermittelnd.

Wir werden ihn als belesenen Kollegen in Erinnerung behalten, der dank seiner Vertrautheit mit der kulturellen Szene immer ein interessanter Gesprächspartner war.

Für die Kantonsschule Im Lee Winterthur

Arno Germann

Rektor